

Datum: Fri, 4 Mar 2022 13:08:04 +0100
Betreff: Spendenaktion Bon-Café, Ukraine und Afghanistan
An: Aktiv für Flüchtlinge Bad Kreuznach
<ehrenamt@auslaenderpfarramt.de>
Von: Susanne Syren <ehrenamt@auslaenderpfarramt.de>

Liebe Aktive und Interessierte,

wir alle sind in diesen Tag in besonderen Sorgen um den Frieden in der Welt. Der Krieg ist in Europa und nicht weit entfernt von uns. Die Bilder zu sehen und Berichte zu hören macht betroffen und erinnert all die Menschen, die selbst Krieg erlebt haben an schreckliche Zeiten. Menschen müssen fliehen und kommen auch nach Bad Kreuznach.

2015 haben wir gesehen wie wertvoll ein Ort des Willkommens sein kann, an dem man sich treffen kann, Hilfe und eine Tasse Tee bekommt. Das Bon-Café - von Ehrenamtlichen mit unserer Unterstützung organisiert - war solch ein Ort. Sehr gerne möchten wir - wenn möglich im April - wieder starten. Wie im letzten Newsletter beschrieben fehlt uns aber das Geld um Gilda Mavinga-Schönegg, die das Bon-Café im letzten Jahr hauptamtlich zusammen mit vielen Ehrenamtlichen organisiert hat, wieder einzustellen. Über Spenden hoffen wir 10.000 € zusammenzubekommen.

Auch Menschen, die sich ehrenamtlich engagieren möchten, sind willkommen sich bei uns in den nächsten Wochen zu melden. Im Moment ist noch vieles unklar aber wir werden froh sein Menschen bei Bedarf gezielt ansprechen zu können. Auf jeden Fall gebraucht werden Menschen, die Ukrainisch oder Russisch sprechen. Auch hierfür bitte bei uns und/ oder beim Sprachmittlerpool des Kreises melden (integration@kreis-badkreuznach.de) melden!

B O N - P A T * I N

Spenden in jeder Höhe sind willkommen. Bon-Pat*in wird man ab einer Spendenhöhe von 100 €. Wer 500 € oder mehr spendet, kann als "Ehregast" das Bon-Café besuchen. Für diese besonderen Gäste vermitteln wir vor Ort die Begegnung mit zwei Menschen mit Fluchterfahrung. Wenn möglich berücksichtigen wir dabei gerne Wünsche zum Herkunftsland. Ein Flyer ist noch in Arbeit und wird von und baldmöglichst verschickt. Jetzt schon kann man aber Spenden auf das Spendenkonto:

Interkulturelle Kirchengemeinde
IBAN: DE78 3506 0190 6333 3000 00
Zweck: "Bon-Pate"
geben Sie gerne Ihre Adresse an.

Wir hoffen auf breite Unterstützung!

U K R A I N E

Um die breite Hilfsbereitschaft zu kanalisieren hat die Stadtverwaltung eine Mailadresse eingerichtet, an die **Wohnungsangebote** und/ oder **Fahrzeuge/ Transporte** angeboten werden können: ukrainehilfe@bad-kreuznach.de. Auch ein Spendenkonto "Hilfe für die Ukraine" ist auf der Seite der Stadtverwaltung angegeben.

Wohnungsangebote im Kreis Bad Kreuznach können an die Mailadresse: sandra.bollenbach@kreis-badkreuznach.de.

Viele von uns sind entsetzt über den Krieg Russlands gegen die Ukraine. Unseren Protest und unsere Solidarität drücken die Kirchen von Bad Kreuznach durch Mahnwachen mit Friedensgebet aus, die jeden Mittwoch um 18 Uhr auf dem Kornmarkt stattfinden. Dafür pausieren wir die Friedensgebete in der Pauluskirche.

V E R A N S T A L T U N G E N

Die Flüchtlingsinitiative von "Ich bin dabei" Stromberg veranstaltet am Sonntag, den 27.3. um 15 Uhr ein **Benefizkonzert zugunsten von Afghanistan**. Dr. Nadjiba Behmanesh vom Verein "Hilfe für Afghanistan" wird einen Einblick in die Situation in Afghanistan geben, Musiker des Landespolizeiorchesters spielen und im Anschluss gibt es einen kleinen Imbiss und die Gelegenheit

mit Menschen aus Afghanistan ins Gespräch zu kommen. Näheres auf dem angehängtes Plakat.

Wann: Sonntag, 27.März um 15 Uhr
Wo: Katholische Kirche, Stromberg

Zu einem besonderen Ehrenamtstreff online möchten wir am Donnerstag, den 10.3.22 um 17 Uhr einladen. Steffen Frech von der Freiwilligen Feuerwehr in Bad Münster/ Ebernburg wird über die Möglichkeiten eines ehrenamtlichen Engagements bei der Feuerwehr zu informieren. Ein junger Mann aus Syrien hat sich neben seiner Ausbildung der Feuerwehr dort angeschlossen. Im Anschluss gibt es außerdem wie üblich Gelegenheit zum Austausch. Herzlich eingeladen sind Aktive und Interessierte mit und ohne Fluchthintergrund. Bitte bei uns melden. Der Link wird dann zugeschickt.

Wann: Donnerstag, 10.3.2022, 17-19 Uhr
Wo: online

INTERKULTURELLE GEMEINDE

Der nächste „**Bunte Gottesdienste**“ ist am Sonntag, den 13.3. . Er beschäftigt sich mit dem Thema Rassismus: „Sind vor Gott wirklich alle gleich?“. Im Anhang findet sich der Flyer dazu, der gerne an Interessierte weitergegeben werden kann.

Wann: Sonntag, 13.März um 18 Uhr
Wo: Markuszentrum, Matthias-Grünewald-Strasse 20, Bad Kreuznach

Das Friedensgebet an jedem vierten Mittwoch im Monat pausiert aktuell. Stattdessen schließt sich die Interkulturelle Kirchengemeinde der gemeinsamen Einladung der Kirchen Bad Kreuznachs an. Gemeinsam wollen sie jeden Mittwoch um 18 Uhr auf dem Kornmarkt Protest und Solidarität durch **Mahnwachen mit Friedensgebet** ausdrücken.

Wann: jeden Mittwoch, 18 Uhr
Wo: Kornmarkt, Bad Kreuznach

Bei allen Ideen, Fragen und Anregungen ist Pfarrer Bendix Balke in der Regel Montag bis Freitag von 9 bis 12.30 und 14 bis 17 Uhr zu erreichen. Sein Büro ist in der Kurhausstraße 6 (Dietrich-Bonhoeffer-Haus), Tel. 0671 251-153, bendix.balke@ekir.de. Weitere Informationen unter <https://interkulturelle-gemeinde.ekir.de/>

BON CAFE

Wir hoffen darauf das Bon-Café bald wieder öffnen zu können (s.o.).

AUSTAUSCH

Ehrenamtstreff

Das nächste virtuelle Treffen findet am Mittwoch, den 9.März und dann wieder am Mittwoch, den 23.März online jeweils von 10-12 Uhr statt. Aktive und Interessierte, die noch nicht regelmäßig am virtuellen Austausch teilnehmen und es einmal versuchen möchten, können sich gerne bei uns melden. Sie bekommen dann die Zugangsdaten zugeschickt.

Der erste Ehrenamtstreff in Präsenz in diesem Jahr wird am Mittwoch, den 30.3. wie üblich im Dietrich-Bonhoeffer-Haus von 10-12 Uhr stattfinden. Es gelten die dann üblichen Coronaregeln.

Wann: Mittwoch, 9.3.2022 von 10-12 Uhr
Wo: Online per Zoom
Bitte Mail an ehrenamt@auslaenderpfarramt.de

Wann: Mittwoch, 23.3.2022 von 10-12 Uhr
Wo: online

Bitte Mail an ehrenamt@auslaenderpfarramt.de

Ehrenamtstreff in Präsenz:

Wann: Mittwoch, 30.3.2022 von 10-12 Uhr

Wo: Dietrich- Bonhoeffer-Haus, Kurhausstr. 6

Wir wünschen mit aller Kraft, die wir haben, Frieden für die Ukraine und allen ein schönes Wochenende!

Es grüßen herzlich

Susanne Syren und Samira Hashemi

--

Aktiv für Flüchtlinge in der Region Bad Kreuznach

Koordinierungsstelle der ehrenamtlichen Aktivitäten in der Region

Kurhausstraße 1

55543 Bad Kreuznach

Tel.: 0671 483 77 99

Mobil: 0176 576 33 97 5 oder 0176 576 33 97 4

Mail: ehrenamt@auslaenderpfarramt.de

Web: www.auslaenderpfarramt.de